

## ■ ПРОФСОЮЗЫ: ПРОБЛЕМЫ, ОПЫТ, РЕКОМЕНДАЦИИ

- Ахраменко П. Г., Швайба Д. Н.** Эффективные методы управления персоналом как фактор повышения производительности труда (на примере холдинга «ГОМСЕЛЬМАШ» и ОАО «Минский тракторный завод») . . . 4
- Hoang Thi Nga.** Job settlement for youth who live in Hanoi suburban during the current urbanization . . . . . 13

## ■ ЭКОНОМИКА

- Князев С. Н.** Правовые основы создания и развития банковской системы США. Исторические и правовые предпосылки формирования системы денежного обращения в США . . . . . 16
- Курадовец А. И.** Внешнеторговые риски и возможности Республики Беларусь в рамках ЕАЭС . . . . . 20
- Милашевич Е. А.** Методика оценки работы медицинского кластера . . . . . 27
- Монтик О. Н.** Оценка уровня новизны и широты ассортимента товаров предприятия при расчете емкости рынка 32

## ■ ЮРИСПРУДЕНЦИЯ

- Гладкая Е. Н.** Проблемы приобретения права собственности на сокрытые недвижимые материальные культурные ценности в условиях реформирования гражданского законодательства Беларуси . . . . . 37
- Грунтов И. О.** К вопросу о понимании объекта преступления в уголовном праве . . . . . 41
- Данько И. В.** О некоторых аспектах возбуждения уголовных дел частного обвинения . . . . . 47
- Егоров Д. А.** Классификация административно-правовых форм деятельности субъектов обеспечения безопасности объектов использования атомной энергии . . . . . 51
- Маньковский И. А.** Доктринальная классификация гражданско-правовых норм как необходимая предпосылка формирования эффективной системы гражданского права . . . . . 55
- Пацкевич А. П.** Тактико-криминалистические проблемы производства обыска: история и современность . . . . . 60
- Стальбовский В. В.** К вопросу о необходимости применения химической кастрации в отношении преступников-педофилов в Республике Беларусь . . . . . 66
- Старовойт С. А.** Присвоение найденного имущества: юридический анализ состава и деликтологическая характеристика административного правонарушения . . . . . 69
- Шиенок В. П.** Вина с позиций гуманистической методологии (в рамках научной дискуссии) . . . . . 76

## ■ СОЦИОЛОГИЯ

- Вишнякова М. В.** Социальные проекты как основа развития социального предпринимательства в Республике Беларусь . . . . . 81
- Кавецкий С. Т., Скакун Е. В.** Роль среднего класса в социальной структуре современного белорусского общества как фактор устойчивого развития . . . . . 84
- Сакович А. Ю.** Миграционное поведение трудовых ресурсов современного белорусского села: исследование ключевых тенденций . . . . . 89
- Столярская Е. В.** Самореализация студентов в вузе: различия в направленности самореализации . . . . . 94

## ■ НАУЧНЫЕ ПУБЛИКАЦИИ

- Сакович В. А.** От национальной до инновационной безопасности: ретроспекция . . . . . 99

---

Авторы опубликованных материалов несут ответственность за достоверность приведенных фактов и сведений.  
Редакция может печатать статьи в порядке обсуждения, научной дискуссии, не разделяя мнения автора.  
Все рукописи, поступающие в редакцию, рецензируются.

---

Редактор Е. В. Аземша  
Компьютерная верстка В. И. Дробудько  
Перевод на английский язык Т. А. Воробьева

Подписано в печать 30.06.2017. Формат 60×84<sup>1</sup>/<sub>8</sub>. Бумага офсетная. Печать офсетная. Гарнитура *PT Sans*. Усл. печ. л. 13,02. Уч.-изд. л. 13,3. Тираж 300 экз. Заказ 0000. Учреждение образования Федерации профсоюзов Беларуси «Международный университет «МИТСО». Ул. Казинца, 21-3, 220099, Минск. Отпечатано в Производственном дочернем унитарном предприятии «Типография Федерации профсоюзов Беларуси». Свидетельство о государственной регистрации издателя, изготовителя, распространителя печатных изданий № 2/18 от 26.11.2013. Пл. Свободы, 23/107, 220030, г. Минск.

© Международный университет «МИТСО», 2017

# CONTENTS

## ■ TRADE UNIONS: PROBLEMS, EXPERIENCE, RECOMMENDATIONS

- Akhramenko P. G., Shvayba D. N.** Effective Methods of Personnel Management as a Factor of Labour Productivity Improvement (the case of Holding Group “Gomselmash” and OJSC “Minsk Tractor Plant”) ..... 4
- Hoang Thi Nga.** Job Settlement for Youth who Live in Hanoi Suburban during the Current Urbanization ..... 13

## ■ ECONOMICS

- Knyazev S. N.** Legal Bases of Creation and Development of the USA Banking System. Historical and Legal Prerequisites of Formation of Monetary Circulation System in the USA ..... 16
- Kuradovets A. I.** Some Problems of the Foreign Trade Policy of the Republic of Belarus within EAEU ..... 20
- Milashevich E. A.** Technique of Work Evaluation of a Medical Cluster ..... 27
- Montik O. N.** Assessment of Novelty and Width Level of the Range of Goods of the Enterprise Ehen Calculating Market Capacity ..... 32

## ■ JURISPRUDENCE

- Gladkaya E. N.** Problems of Acquisition of Title on the Hidden Immovable Material Cultural Values in the Conditions of Reforming of the Civil Legislation of Belarus ..... 37
- Gruntov I. O.** To a Question of Crime Object Understanding in Criminal Law ..... 41
- Danko I. V.** About Some Aspects of Initiation of Legal Proceedings of Private Charge ..... 47
- Egorov D. A.** Classification of Administrative and Legal Forms of Subjects' Activity of Safety and Security Arrangements of Nuclear Installation ..... 51
- Mankovsky I. A.** Doctrinal Classification of Civil Norms as Necessary Prerequisite of Effective System Formation of Civil Law ..... 55
- Patskevich A. P.** Tactical and Criminalistics Problems of the Search: History and Modern Times ..... 60
- Stalbovsky V. V.** To the Question about the Necessity of the Use of Chemical Castration for Criminals (Child Molester) in the Republic of Belarus ..... 66
- Starovoyt S. A.** Assignment of the Found Property: Legal Analysis of Structure and Delict Characteristic of an Administrative Offense ..... 69
- Shiyenok V. P.** Guilt from the Perspectives of Humanistic Methodology (within the Scholarly Dispute) ..... 76

## ■ SOCIOLOGY

- Vishniakova M. V.** Social Project as a Basis Development of Social Business in the Republic of Belarus ..... 81
- Kavetski S. T., Skakun E. V.** Role of the Middle Class in the Social Structure of Today's Belarusian Society as a Factor of Sustainable Development ..... 84
- Sakovich A. Yu.** Migratory Behavior of Labour Resources of the Modern Belarusian Village: Key Tendency Research... 89
- Stolyarskaya E. V.** Self-realization of Students in Higher Education Institution: Distinctions in a Self-realization Orientation ..... 94

## ■ SCIENTIFIC PUBLICATIONS

- Sakovich V. A.** From National to Innovative Safety: Flashback ..... 99

---

The authors of published materials are responsible for authenticity of the resulted facts and data. The edition can print articles for discussion, scientific discussion, without sharing opinions of the author. All manuscripts arriving in edition, are reviewed.

---

Editor E. V. Azemsha  
Typewriter V. I. Drobudko  
Translated into English by T. A. Varabyeva